



PSIM Efektif Latihan Dua Hari

● JELANG JAMU SEMEN PADANG

YOGYA (MERAPI) - Para pemain PSIM Yogyakarta baru kembali latihan di Stadion Mandala Krida Kamis (25/1) sore nanti, dua hari jelang menjamu Semen Padang Sabtu (27/1). Waktu dua hari akan dimanfaatkan Kas Hartadi untuk memperbaiki kelemahan yang masih terlihat saat bertanding melawan Persiraja.

Namun, untuk latihan pasca kembali dari Aceh, Kas ingin mengembalikan kondisi para pemain lebih dulu.

"Hari ini (kemarin) libur karena baru Selasa malam kami sampai di Yogyakarta. Istirahat dulu satu hari memulihkan kondisi baru latihan," kata Kas Hartadi.

Kas tak mau memaksakan anak asuhnya untuk latihan karena para pemain masih kelelahan. Pasalnya, Hariono dan kawan-kawan menempuh jalur darat selama 5 jam dari Aceh menuju bandara Kualanamu Sumatera Utara kemudian melanjutkan penerbangan ke Yogyakarta. Kas mengatakan dua hari sudah cukup untuk melakukan banyak pembenahan. "Pembenahannya kan ada dua, *set piece* dan *finishing*. Kami akan berusaha memperbaikinya sebelum lawan Semen Padang," sambung Kas.

PSIM wajib menang di kandang sendiri lawan Semen Padang jika ingin memperbesar peluang lolos ke semifi-



nal. Saat ini PSIM menempati posisi ketiga klasemen sementara Grup X Babak 12 Besar Liga 2 Indonesia dengan torehan lima poin dari empat pertandingan. Semen Padang berada dalam kondisi mental yang lebih baik karena berhasil memuncaki klasemen sementara.

Namun, para pemain PSIM bertekad memenangkan laga. Bermain di depan pendukung sendiri memberikan motivasi lebih bagi Laskar Mataram dengan catatan mereka bermain sempurna. Kondisi lapangan bukan lagi persoalan untuk mendominasi pertandingan lalu memetik tiga angka. Kas bisa memera-gakan taktik seperti biasanya, membangun serangan dari belakang ke depan dengan kondisi rumput yang jauh lebih bagus dari Stadion Langsa.

"Kami masih bisa lolos ke semifinal. Peluang semua tim masih ada, kami tekankan untuk sapu bersih dua pertandingan. Apalagi kami main di kandang besar," sambung Kas Hartadi. (Des)-f



Para pemain PSIM sore ini akan kembali menjalani latihan.

MERAPI-Instagram @psimjogja_official

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005